

**KEMENTERIAN RISET TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS AIRLANGGA**

PROGRAM STUDI : EKONOMI ISLAM

NO. DAFTAR :

ABSTRAK

SKRIPSI SARJANA EKONOMI ISLAM

NAMA : WINDA MASRUROHTUL AIDAH

NIM : 041511433061

TAHUN PENYUSUNAN : 2018 - 2019

JUDUL :

“Analisis Tingkat Efisiensi Bank Umum Syariah Dan Bank Umum Konvensional Di Indonesia Dan Faktor Internal Yang Mempengaruhinya Periode 2011-2017”

ISI :

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis tingkat efisiensi bank umum Syariah dan bank umum konvensional di Indonesia dan untuk mengetahui pengaruh *Return On Asset, Capital Adquacy Ratio, Non Performing Loan, Biaya Operasioanal Pendapatan Operasioanal, Size, dan Net Interest Margin* terhadap efisiensi bank umum Syariah dan bank umum konvensional Periode 2011-2017. Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif menggunakan metode *Data Envelopment Analysis (DEA)* dengan *Software MaxDEA 6.1* serta metode Analisis Regresi Data Panel dengan *Software Eviews 10*. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 7 Bank Umum Syariah dan 7 Bank Umum Konvensional yang memenuhi kriteria sampel.

Hasil DEA menunjukkan bahwa dengan asumsi CRS dan VRS, bank konvensional lebih efisien dibandingkan dengan bank Syariah. Hasil analisis regresi panel diketahui bahwa ROA, CAR, NPF, Size, dan NOM berpengaruh signifikan terhadap efisiensi bank Syariah asumsi CRS. ROA dan NOM berpengaruh signifikan terhadap efisiensi bank Syariah asumsi VRS. Sedangkan CAR dan Size berpengaruh signifikan terhadap efisiensi bank konvensional asumsi CRS dan VRS.

Kata Kunci: Efisiensi, DEA, Regresi Panel, Syariah, konvensional, Bank, Indonesia.

MINISTRY OF RESEARCH, TECHNOLOGY AND HIGHER
EDUCATION
FACULTY OF ECONOMICS AND BUSINESS
AIRLANGGA UNIVERSITY

STUDY : ISLAMIC ECONOMICS
NO. LIST :

ABSTRACT
THESIS OF ISLAMIC ECONOMICS BACHELOR

NAME : WINDA MASRUROHTUL AIDAH
NIM : 041511433061
YEAR OF PREPARATION : 2018 – 2019

TITLE :

“Analysis Of The Efficiency Level of Islamic Commercial Banks and Conventional Commercial Banks in Indonesia And the Internal Factors That Affect It in the Period 2011-2017 ”

Content :

This study aims to analyze the level of efficiency of Islamic Banks and Conventional Banks in Indonesia and to determine the effect of *Return On Assets, Capital Adquacy Ratio, Non Performing Loans, Operating Income Operational Costs, Size, and Net Interest Margin* on the efficiency of Islamic Banks and Conventional Banks in Indonesia for the period 2011-2017. The approach used is a quantitative approach using the *Data Envelopment Analysis (DEA)* method with MaxDEA 6.1 software and the Data Panel Regression Analysis method with Eviews 10 software. The samples used in this study were 7 Islamic Banks and 7 Conventional Banks that met the sample criteria.

DEA results show that assuming CRS and VRS , conventional banks were more efficient than Islamic banks. The result of Panel regression analysis show that ROA, CAR, NPF, Size, and NOM have a significant effect on the efficiency of Islamic banks assumption CRS. While ROA and NOM have a significant effect on the efficiency of Islamic banks assumption VRS. While CAR and Size have a significant effect on the efficiency of conventional banks assumption CRS and VRS.

Keywords : Efficiency, DEA, Regression Panel, Islamic, Conventional, Bank, Indonesia.

وزارة البحوث التكنولوجية والتعليم العالية

كلية الإقتصادية و الاتجارية جامعة إيرلانغا

شعبة : الإقتصاد الإسلامي

رقم التسجيل :

الملخص

بحث علمي خريج الإقتصاد الإسلامي

الاسم : وندا مسرورة الليدة

رقم القيد : 041511433061

سنة الإعداد : 2018-2019م

الموضوع:

تحليل مقارنة مستوى الكفاءة بين البنوك التجارية الشرعية والبنوك التجارية التقليدية بإندونيسيا والعوامل الداخلية تؤثر عليها فترة 2011-2017م.

المحتويات:

يهدف هذا البحث إلى تحليل مستوى كفاءة ج.ر.س. وف.ر.س. على البنوك التجارية الشرعية والبنوك التجارية التقليدية بإندونيسيا، وكذلك معرفة تأثير العائد على الأصول؛ ونسبة كفاءة رأس المال؛ وقرض متعثر السداد؛ والتكلفة التشغيلية للدخل التشغيلي؛ والسعة؛ وصافي هامش الفائدة؛ على كفاءتهم فترة 2011-2017م. المدخل المستخدم هو المدخل الكمي باستخدام نموذج تحليل محفظة البيانات برمجية ماكس د.إ.إ. 6.1 ونموذج تحليل الانحدار للوحة البيانات برمجية إيفيوس 10. عدد العينات المستخدم هو 7 بنوك تجارية شرعية و 7 بنوك تجارية تقليدية التي تلاءم معايير العينات. تدل نتائج د.إ.إ.أ. على أن من ناحية افتراض ج.ر.س.، كان البنوك التقليدية فعالين أكثر من البنوك الشرعية، وأما من ناحية افتراض ف.ر.س.، كان البنوك الشرعية فعالين أكثر من البنوك التقليدية. علاوة على ذلك، تدل نتائج تحليل انحدار اللوحة على أن أثر العائد على الأصول، ونسبة كفاءة رأس المال، والتمويل غير منتج، والسعة، وصافي هامش الفائدة على كفاءة البنوك الشرعية بافتراض ج.ر.س. تأثيرا كبيرا. أثر العائد على الأصول وصافي هامش الفائدة عليها بافتراض ف.ر.س. تأثيرا كبيرا. وأثر نسبة كفاءة رأس المال والسعة على كفاءة البنوك التقليدية بافتراض ج.ر.س. وف.ر.س. تأثيرا كبيرا.

الألفاظ المهمة: الكفاءة، تحليل محفظة البيانات، انحدار اللوحة، الشرعية، التقليدية، البنك، إندونيسيا.